

Fecha 20.01.2010	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

BAJO RESERVA

Emilio Gamboa Patrón (quien ayer *destapó* a sus tres gallos para la Presidencia: **Beatriz Paredes**, **Manlio Fabio Beltrones** y **Enrique Peña Nieto**) es de esos que se quitan los zapatos y caminan despacito por la alfombra. Sin mucho ruido se apuntó el haber negociado para **César Duarte**, ex presidente de la Cámara de Diputados, la candidatura del PRI en Chihuahua. Ahora está cerca de **Carlos Lozano de la Torre**, senador con licencia, quien quiere ser el candidato priísta para Aguascalientes. **Lozano** deberá recibir las mismas vitaminas que **Duarte** en Chihuahua porque también trae al gallinero local alborotado. El diputado local **Fernando Palomino Topete**; el presidente municipal de Aguascalientes, **Gabriel Arellano Espinosa**; el ex senador **Fernando Gómez Esparza** y el ex diputado federal **Héctor Hugo Olivares Ventura** la quieren. Si Aguascalientes será como Chihuahua, lo que sigue es que se monten cinco en avión al DF, y regresen con candidato único.

Por cierto, nos cuentan que los dos grupos tradicionales del panismo en Chihuahua ya empezaron a mostrar músculo. Están los que quieren al empresario **Pablo Cuarón Galindo**, entre ellos **Francisco Barrio Terrazas**. Y están los que respaldan a **Carlos Borrueal Vaquera**, presidente municipal de la capital, entre ellos el grupo Desarrollo Humano Integral AC (DHIAC) que apoyó a **Gustavo Madero** para llegar al Senado, y que colocó a su hermano **Álvaro** como presidente interino por **Borrueal**. A la opción de los "dhiacos" se le ha sumado el respaldo del grupo de **Ramón Galindo**, ex alcalde de Juárez y actualmente senador, así co-

mo del ex líder nacional panista **Manuel Espino**. La elección abierta es el 28 de febrero.

El cambio en la fecha de la comparecencia de **Genaro García Luna** ante la Comisión Permanente del Congreso provocó la molestia de los diputados priístas, quienes mañana jueves volarán al puerto de Veracruz para integrar su agenda legislativa del próximo periodo de sesiones. **García Luna** tenía muy ocupada su agenda, se dijo. La cita se cambió para el jueves a las 11:00 horas, lo que provocará que sólo un grupo de priístas se quede en el DF. A ver si no le sale contraproducente el cambio de fechas a este funcionario: a los diputados no les gusta ser desairados, y suelen responder con gritos, sombreros y mantas.

Apunte final: Nos dicen que en la región de Tierra Caliente de Guerrero la gente vive virtualmente escondida desde hace dos meses, debido a los *levantones*. Recientemente hubo operativos ordenados por el secretario de Seguridad estatal, **Heriberto Salinas Altsés**, pero no han surtido efecto. La preocupación por la inseguridad en esa zona ya subió a la oficina del gobernador **Zeferino Torreblanca**. III El PRD "conciliador", el nacional, quería sentarse con la Iglesia, tras el enfrentamiento por los matrimonios gay y las adopciones. Por supuesto que los mandaron de regreso y sin regalos: el CEN no manda a los perredistas del Distrito Federal. Y eso lo sabe hasta el clero.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

